

BAB IV

PENUTUP

IV.1 Kesimpulan

Produk Direktori Online Usaha Milik Artis yang telah penulis buat dengan menggunakan media pembuat dan pengedit open source wordpress ini ditujukan untuk pengguna-pengguna yang ingin mencari informasi lebih lanjut mengenai usaha usaha milik artis yang ada di indonesia. Hasil yang akan didapat dari produk direktori online ini adalah memberikan sebuah informasi yang sangat lengkap selalu update dan mudah sekali untuk diakses oleh masyarakat umum di seluruh dunia khususnya indonesia dan dengan tampilan yang sangat sederhana dengan maksud memudahkan setiap orang untuk memahami produk direktori online yang telah penulis buat tanpa ada kesusahan sedikitpun sehingga penyebaran informasi yang ada di direktori online akan mampu semaksimal mungkin.

Dalam proses pembuatan direktori online usaha milik artis ini dapat disimpulkan bahwa :

1. Pada direktori online ini penulis membuat tampilan semudah mungkin untuk dipahami oleh pengguna guna memudahkan penelusuran informasi secara optimal dan menyajikan informasi selengkap mungkin
2. Direktori online ini memiliki informasi yang sangat akurat karena penulis melakukan pengumpulan data sebanyak mungkin dan berasal dari sumber sumber yang sangat terpercaya khususnya dari web usaha milik artis itu sendiri.

3. Penulis akan selalu pengupdatean informasi secara berkala kedalam direktori online. Selain akan selalu mengupdate informasi penulis akan melakukan perubahan tampilan dan isi sesuai dengan perkembangan yang akan datang.

IV.2 Saran

Dalam proses pembuatan direktori online usaha milik artis ini masih dibidang masih minimal sekali dalam segi tampilan maupun isinya. Hal ini membuat penulis akan selalu mengupdate tampilan dan isi secara berkala guna membuat pengguna akan selalu mengakses direktori online usaha milik artis secara terus menerus dan tidak akan bosan dengan tampilannya. Dalam mengupdate isinya penulis akan selalu memantau perkembangan perkembangan usaha milik artis tersebut setiap bulannya. Itu dikarenakan masih banyaknya artis artis yang akan mengikuti jejak teman temanya untuk membuat sebuah usaha yang digunakan untuk investasi dan mendongkrak popularitas melalui usaha tersebut. Saran yang akan penulis berikan untuk pembuatan dan penggunaan direktori online meliputi :

1. Isi informasi dan tampilan direktori online ini harus selalu rutin untuk diperbarui agar dapat mengikuti perkembangan perkembangan usaha milik artis yang lama maupun yang baru dibuka.
2. Dalam hal penyusunan dan pembuatan harus dipikirkan secara matang agar proses pemberian informasi kepada pengguna dapat terealisasi secara tepat

dan mengutamakan validasi data adalah hal utama dalam membagikan informasi.

3. Dalam proses pencarian data pengguna diharapkan melakukannya menggunakan fitur search yang penulis sudah siapkan. Hal itu dapat mempercepat temu kembali informasi di direktori online usaha milik artis ini.